



v.l.n.r: Jürgen Ebner, Sabine Erkingler, Wolfgang Staber, Michael Friedl, Peter Kovanda, Sophie Steinparz, Manuela Reinisch, Michael Rath

Studienvertretung für Informatik und Softwareentwicklung

Alle (zwei) Jahre wieder kommt die Wahl der Studienvertretung. Und wie jedes Mal sollt ihr sehen auf wen und was ihr euch mit uns als eure Basisgruppe einlässt.

Wer ist die Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung?

Die Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung, kurz BIS, ist grundsätzlich eine Gruppe von Studenten, die sich der Herausforderung stellt sich den Problemen von Studienkollegen anzunehmen, mal mit den Professoren ein ernstes Wörtchen redet, wenn es angebracht ist und auch sonst auf alles im und um's Studium ein Auge zu werfen.

Dazu gehören auch Aufgaben wie die Erstsemestrigenberatung, das Weiterentwickeln von Studienplänen und vieles mehr. Diese Gruppe besteht aus den gewählten Studienvertretern und freien Mitarbeitern. Wir können heute auf eine erfolgreiche Vergangenheit von über 6 Jahren blicken und wollen das auch für die Zukunft beibehalten.

Damit das so bleibt sind wir auf eure Hilfe angewiesen. Ihr könnt uns helfen Probleme zu entdecken und neue Ideen für Verbesserungen zu finden. Ihr wisst, welche Informationen euch fehlen und was ihr an Unterstützung braucht, um aus eurem Studium das bestmögliche heraus zu holen. Darüber hinaus freuen wir uns immer über neue Mitglieder. Mit unserer „Open-Door-Policy“ wollen wir euch zeigen, dass ihr jederzeit bei uns willkommen seid!

Eine ganz andere Form der Unterstützung könnt ihr uns von 26. - 28. Mai geben. Wir bitten euch von eurem Stimmrecht Gebrauch zu machen und zur Wahl zu gehen. Auf eurem Stimmzettel zur Wahl der Studienvertretung werdet ihr folgende fünf Namen finden:

Michael Friedl, Sophie Steinparz, Jürgen Ebner, Michael Rath, Wolfgang Staber

Da es fünf Mandate zu vergeben gibt, könnt ihr auf eurem Wahlzettel auch bei allen fünf ein Kreuzerl machen.

Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung
Inffeldgasse 16b, Erdgeschoss

Tel.: +43 316 873-4477
Mail: bis@htu.tugraz.at
Web: <http://bis.htu.tugraz.at>

Unsere Treffen finden jeweils Montag um 18:30 statt. Natürlich seid ihr herzlich zu unseren Treffen und zur Mitarbeit eingeladen. Wir würden uns freuen, dich demnächst bei uns zu sehen!

Eure BIS